

DANIELA SEPÚLVEDA, CLARINETISTA

Nació en un pueblo llamado Linderos, al sur de la Región Metropolitana, Chile.

Comenzó sus estudios musicales a los doce años en la Banda Instrumental de su comuna. A la edad de diecisiete años, es becada por el señor Alfredo de la Quintana, gerente general de la empresa Conecta Ingeniería S.A, quien le dio el apoyo para iniciar sus estudios de clarinete con el profesor Rubén González en la Facultad de Artes de la Universidad de Chile.

Participó activamente durante cuatro años la Orquesta Sinfónica Estudiantil del Departamento de Música y Sinología, donde además obtuvo el premio para presentarse como solista, tras participar del Concurso de Jóvenes Solistas 2018.

Ha sido becada por la Corporación de Amigos del Teatro Municipal de Santiago durante cinco años.

Actualmente se encuentra Licenciada de la Facultad de Artes de la Universidad de Chile, y prontamente dará su examen de título en esta misma institución.

Pertenece al Quinteto de vientos Waiwén Kuruf, que tiene sus inicios en la primera edición de este festival.